

Primer ministro intercambia con autoridades de Centro Habana



Primer Ministro departió con autoridades de Centro Habana. Foto: Tribuna de La Habana

La Habana, 23 jul (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, intercambió la víspera con autoridades del municipio capitalino de Centro Habana sobre la situación epidemiológica, una de las más complejas de la provincia.

A través de un mensaje en Twitter, Marrero Cruz comentó que durante el encuentro se manejaron estrategias para aliviar el actual escenario, con un enfoque integral que contempla al pueblo como centro de cualquier análisis.

Entre los asuntos abordados se incluyeron los planes territoriales, los principales servicios sociales, todo ello desde la comunidad como espacio fundamental.

Centro Habana registró este miércoles 93 nuevos positivos al nuevo coronavirus, todos contactos de casos confirmados con anterioridad; desde el inicio de la pandemia en Cuba ha sido uno de los municipios más afectados por el particular estado de su fondo poblacional. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/264800-primer-ministro-intercambia-con-autoridades-de-centro-habana>



Radio Habana Cuba